
HYBRID OXY
導入事例

酸素カプセル導入により、ケガやケガの予防など
多くのアドバイスも出来るようになりました。

2011年5月に広島市南区に「げんき
堂広島駅前店」を開業しました。広島
駅から近いので近隣の方もですが、
県外からのお客様も多いです。年齢
層も幅広いですし、プロスポーツ
選手も来店されます。

お店の紹介と地域性、お客様層について、
特徴をお聞かせ下さい。

げんき堂 広島駅前店

院 長　原　元紀
カイロ（整体）で体の歪みを整え、足ツボ

でむくみや冷えの改善します。

広島駅前、市電猿猴橋駅すぐそば!!

頭痛・肩こり・腰痛・背中痛・首痛・眼精疲

労など慢性的な疲れが続く方、是非一度

ご相談ください。

プロ野球選手やプロゴルファーの方もい

らっしゃいますので、スポーツをされてい

る方のご相談もお待ちしております。

今までは靭帯のケガや骨折などは施術もできず、良いアドバイスも送
れませんでした。しかし、酸素カプセル導入により、ケガやケガの予防な
ど多くのアドバイスも出来るようになりました。スポーツ選手の来店も
多い事から導入の必要性を強く感じていました。

導入に踏みきる大きな理由や経緯についてお聞かせください。

PICK UP!
げんき堂 広島駅前店
● 導入機器：HYBRID OXY
● 導入時期：2014 年 6 月



げんき堂 広島駅前店 http://www.navita.co.jp/s/11052102/

高加圧酸素を体験すると違いがわかると思い
ます。まずはデモを試してみて下さい。

今後、カプセルの導入を検討されている
方に一言いただけますか。

Infomation

● 住　　所 ： 〒732-0807 広島県広島市南区荒神町4-11
  JR広島駅南口から徒歩3分／広島電鉄本線 猿猴橋駅から徒歩1分

● TEL・FAX ： 082-236-8298
● 駐  車  場 ： あり 10台（100円Pの駐車券が出ます）

患者様から睡眠の質が変わったという話をい
ただけました。

酸素カプセルの有効性について、
具体的な例があればお聞かせください。

次の日は体が軽く楽になりました。

デモ体験時のご感想はいかがでした
でしょうか？ 

効果の事例などを出していってくれると助かります。

今後の酸素カプセルについて、
ご意見をお聞かせください。

お店（先生・スタッフの方）にとって
酸素カプセルの魅力とは？
今まで手を出せなかったアドバイスなどを行え
るようになりました。


